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达州市职业安全健康协会召开
第二届二次会员大会
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2018 年 1 月 18 日，达州市职业安全健康协会第二届二次会员

大会在达州市安全生产应急救援支队六楼大会议室举行。达州市

民政局党组成员、副局长、达州市社会组织第二综合党委书记李

敏，达州市安全生产监督管理局党组成员、机关党委书记潘小波

和达州市安全生产监督管理局法宣科科长邓子春，达州市职业安

全健康协会会长、副会长、秘书长及各会员单位近 80 人参加会议。

本次会员大会应到代表 68 人，实到代表 64 人，符合召开会

员大会必须三分之二以上的会员参加的规定。

会员大会听取了协会秘书

长何治勇关于本次会员大

会筹备工作情况的说明；审

议并通过了协会会长钱程

代表协会所作题为《践行服

务宗旨，发挥纽带作用，促

进职业安全健康事业不断

向前发展》的工作报告；审

议并通过了新修改的协会

章程；审议并通过了协会会

员会费缴纳标准及管理办法；审议并通过了协会会员管理办法；

审议并通过了协会会员自律公约；审议并通过了协会“三重一大”
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事项决策制度；审议并通过了协会财务工作管理制度。

达州市安全生产监督管理局党组成员、机关党委书记潘小波

在讲话中，对协会改选换届后一年来的工作给予了充分肯定，并

对协会下一步工作

提出了四点工作意

见。一是协会开展工

作要紧紧围绕和服

务安全生产这个大

局。这既是政府对协

会工作的要求，也是

协会自身的责任。要

建立全员安全生产

制度、大力推进安全

生产标准化建设，将

安全生产法制化、社

会化。二是协会服务会员单位要有新的举措。要依靠会员、服务

会员，通过召开会议、上门走访等方式，主动关心会员单位的安

全生产情况，主动向会员单位提供法律法规宣传和技术服务。三

是沟通交流要搭建新的平台。协会要切实发挥好政府与企业、企

业与企业之间的桥梁纽带作用，通过各种沟通、交流方式，打造

安全生产交流平台。发挥好协会网站、会刊的作用，开展好“安
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全大讲堂”活动，用好专家智库，拓展新领域。四是加强自身建

设要有新进展。按照《社会团体登记管理条例》和审议通过的协

会章程，加强机构、人员、制度建设，提高管理能力。在市安全

生产监督管理局的大力支持与指导下，建设一支专业、优质的服

务队伍。

达州市民政局党组成员、副局长、达州市社会组织第二综合

党委书记李敏在讲话中，对本次会员大会的会前准备、会议氛围、

会议内容、

会议效果给

予充分肯定，

并对协会下

一步的工作

提出六点工

作要求。一

是要继续抓

好党建工作，凝聚正能量。通过抓好党建，将各会员单位引领到

正确的发展道路上去。二是要壮大队伍，聚合发展合力。要进一

步把相关联的、相类似的、同性质的企业吸引到协会中来，通过

协会的培训、教育，不断发展壮大协会的队伍。三是要围绕中心，

服务大局。围绕章程，服务会员，发挥好“企业之家、政府之桥”

职能，为建设幸福美丽达州作出应有的贡献。四是要强化宣传，
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彰显正能量。充分利用协会的刊物、网站，反映会员单位心声，

表扬会员单位好人好事，用正能量驱除歪风邪气。五是要廉洁办

会，助推协会健康发展。在履行协会章程过程中，要照章办会、

依法办事，严禁违纪、违规、违法现象发生。六是要开创协会新

局面。他希望达州市职业安全健康协会要在党的十九大精神指引

下，凝聚协会全体会员的智慧和力量，坚定信心，团结进取，奋

发图强，砥砺前行，努力实现“党旗红、事业兴”，为开创达州市

职业安全健康协会美好明天、塑造达州甚至川东北片区一流标杆

协会努力奋斗。

此次会议由达州市职业安全健康协会秘书长何治勇主持。

（达州市职业安全健康协会秘书处）

报：达州市“两新”组织党工委，达州市社会组织第二综合党委，

达州市民政局，达州市安全生产监督管理局。

（共印 5 份）


